

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

NOTA EDITORIAL

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ, con objeto de dar alcance á todas las noticias que se conozcan hasta momentos antes de repartirse, ha adoptado la forma en que se publican en otras capitales, y por las que las planas del centro, son impresas á última hora.

Así llenamos nuestro objeto, y damos más publicidad á los anuncios que se nos encargan insertemos preferentemente.

Este periódico, su suscripción, cuesta una peseta al mes.

Los anuncios se insertan á dos céntimos línea, facilitándose al precio de un céntimo los ejemplares que deseen los anunciadores para repartirlos gratis.

El Club de los Explotadores (12)

En efecto, se oyeron pasos en el jardín.

Laura continuó escribiendo.

Dieron dos golpecitos á la puerta.

—Entrad—dijo la viuda.

La puerta se abrió y entró un hombre.

La viuda alzó los ojos, creyendo en-

contrarse con el rostro descajado del duque... Pero de repente dió un grito y

se levantó asustada.

El hombre que estaba en su presencia

no era el duque de Chateau-Mailly.

Era un desconocido.

CAPITULO VIII

El duelo

Fernando y el mayor Carders salieron del baile.

El falso vizconde y Villiams les esperaban en la escalera.

Rocambole saludó á su adversario y dijo:

—Permitidme, caballero, una proposición. Tengo mi casa cerca y en ella encontraremos espadas de combate. Si tenéis repugnancia en servirnos de ellas, llegaremos á la tienda de Devisme ó Le-pague...

—Es inútil—dijo Fernando,—nos batiremos con las vuestras.

—Bien; á algunos pasos de aquí hay un sitio bastante desierto, entre la calle de Carrolles y la de Laborde...

—¿Dónde queráis?

—Aquí está mi coche; despediremos, si os parece, á los criados para que no se enteren, y yo mismo guiaré.

Fernando hizo un signo afirmativo.

En efecto, monteron, y al cabo de cinco minutos se detuvieron en el barrio de San Honorato.

Rocambole subió á su casa y volvió con dos espadas.

—Estoy á vuestras órdenes—dijo.

El mayor Carders, al ver caer á Fernando, quiso aproximarse, pero Rocambole le dijo:

—Amigo mío, ya no tenéis nada que hacer aquí; volved al baile ó idos á vuestra casa.

El mayor, fiel á los reglamentos del

SECCION RELIGIOSA

Calendario.

Día 4.—San Francisco de Asís, fr.
Día 5.—San Plácido, mr y s. Froilán, ob.

Día 4.—Turno de Adoracion.—Apostolado de la oración.

Jubileo

Día 4.—En la iglesia Castreña.
Día 5.—En la iglesia del Rosario.
Se manifiesta á las ocho y se oculta á las seis.

Oficio divino

Día 4.—Se reza de San Francisco de Asís; doble mayor.
En Tarifa en la parroquia de San Francisco es doble, primera clase, con octava; color blanco.
Día 5.—Se reza de San Froilán, en la Catedral; rito doble de segunda clase, color blanco.
Fuera de la Catedral, el rito es doble.

SECCION MARÍTIMA

Mareas del día 4.

1.ª pleamar 6'41.—1.ª bajamar 1'10.
2.ª pleamar 19'13.—2.ª bajamar 00'00.

Afecciones astronómicas

Sale el sol á las 6'22.—Pónese á las 18'05.
Sale la luna á las 23'31.—Pónese á las 13'00.

Vapores entre Cádiz y Puerto Real y Dique de la Trasatlántica

Servicios diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca.

De Puerto Real á Cádiz directo á las 8'00.—De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escala en el Dique, á las 9'45.—De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz, con escala en el Dique á las 10'45.—De Puerto Real á Cádiz, con escala en id. á las 11'30.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escala en id. á las 13'30.—De Puerto Real á Carraca con escala en id., á las 14'45.—De Carraca á Cádiz con escala en id., á las 16'30.—De Cádiz á Puerto Real con escala en id. á las 16'30.

Club, encendió tranquilamente un cigarrillo y emprendió el camino.

Fernando estaba desmayado.

La sangre salía con abundancia de su herida, que era profunda, pero ancha como todas las causadas por una espada triangular.

—Estás seguro de no haberle muerto?—preguntó el inglés.

—No.

—Tienes ahí el botiquín?

—Sí en el carruaje.

Rocambole sacó una cajita con vendajes.

Collins limpió la herida é hizo la primera cura.

—Ahora—dijo,—es preciso trasportarle con precaución, para evitar un derrame interno.

Arturo y su compañero levantaron al herido y le colocaron en el coche.

Arturo se colocó á su lado, y dijo á Rocambole:

—Conviértete en cochero, y condúcenos.

Un cuarto de hora después se detenía el carruaje en la calle de Moncey, ante el palacio vendido por Bacará y comprado bajo un nombre supuesto por Villiams y habitado por Jenny, la Turquesa.

Rocambole llamó.

Jenny, en traje de casa, con una luz en la mano, fué á abrir.

Un viejecito, con frac negro y corbata blanca, la seguía.

Era el falso doctor que condujo á Bacará á la casa de locos.

—Muchacha—dijo Arturo,—te traemos el pichón.

—Ah!—exclamó Turquesa.

—Está todo dispuesto?

—Todo.

Fernando fué colocado en una cama en el dormitorio que antes ocupó Bacará.

Allí Arturo se convirtió en cirujano.

Ayudado por Rocambole y Turquesa, desamaron al herido.

VAPOR AL PUERTO

SALIDAS DEL PUERTO. — SALIDAS DE CADIZ

Día 4.
6'30.—9'00.—14'15.—7'45.—13'00.—15'30.

Día 5.
8'00.—10'30.—14'15.—9'15.—13'00.—15'30
Precios.—Billetes de popa, 1,25 pesetas.—Idem de proa, 0'70.—Idem de cosarios, 0'25.

SECCION OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el día 2 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y ma-drona 340 nombres 108'75 pesetas.—Camina de la Ronda, 12 hombres 28'75 pesetas.—Jardines, 48 hombres: 110'50 pesetas.—Cementerio 8 hombres; 23'00 pesetas.—Trabajos extraordinarios, 00 hombres; 000'00 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de Maternidad.—Mantenimiento de 000 asilados y sirvientes 00'00 pesetas.

Reses cortada en la Casa de Matanza.—Vacunas 26 cex 3,798'50.—Lanares 06 con 083'00 kilos.—De cerda 23 con 2'929'50 kilos.—3 jornales, 7'50.

—Tiene lo menos para echo días—dijo Arturo.

Fernando seguía desmayado.

Turquesa y el falso doctor se colocaron á la cabecera de su cama.

—Vámonos—dijo Arturo á Rocambole;—ya no tenemos nada que hacer aquí.

—Quieres que volvamos al baile?

—Con mucho gusto—contestó Rocambole.

—Son las cuatro.

En efecto, volvieron á la casa del marqués donde aun continuaba la fiesta.

El conde de Chateau-Mailly bailaba con Herminia.

Querubin bailaba también con la marquesa de Van-Hop.

—Mira, mira la criolla—dijo Villiams.

—La cosa marcha!

CAPITULO IX

La desconocida

Cuando Fernando volvió en sí, se encontró acostado en un gabinete espacioso, lujosamente decorado, y cuya habitación desconocía completamente.

Era un dormitorio tal como le tendría una elegante señora el día de sus bodas.

Fernando hizo un movimiento, que le arrancó un grito de dolor.

Entonces recordó el desafío, su adversario, el testigo, y la sensación que le produjo la punta de la espada.

El médico estaba junto á la cama.

—Tenéis una fiebre intensa, caballero. Esa es buena señal—dijo.—Sufrís?

—He hecho un brusco movimiento—contestó Fernando—comprendiendo que aquel sería médico.

—Tranquilizaos; el reposo es necesario.

—Queréis decirme dónde estoy?

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

EL PODER DEL EJEMPLO en la desmoralización de la juventud

I
Todos sabemos, no solo porque nos lo han dicho cuantos filósofos ha habido en el mundo, sino porque la experiencia personal nos lo tiene amargamente probado, que en lo humano, el error, y su inseparable hijo el desacierto, son tiranos de cuyo temible yugo no siempre podemos libertarnos. Si alguna vez llega el hombre a conquistar en la tierra lo que cree que es la perfección en alguna cosa, resulta a la postre, ó que eso en realidad no es tal perfección, ó que si por acaso lo es, no resiste por mucho tiempo a nuestra volubilidad é inconstancia. Por tal de variar, cambiamos oro copeyo por cuentas de vidrio.

De modo que en todas partes tendrá siempre la prensa oportunidad de censurar errores, de señalar defectos en lo existente, y de proponer reformas.

Lo lamentable no es precisamente que el mal exista, que así como nuestras fuerzas físicas aumentan y se desarrollan, ejerciéndolas contra la resistencia, así también la Providencia tiene dispuesto que exista el mal para que el hombre despierte al conocimiento del bien y aprenda a ejercitar su libre albedrío y su esfuerzo en su propio mejoramiento ó en el del «medio» en que vive. Lo que desprecia á hombres y sociedades y naciones, es que, reconociendo el mal, no reaccionen contra él y le pongan el remedio que está á su alcance. La inacción contra lo que se tiene por malo, por peligroso, por imperfecto ó siquiera molesto, será signo, ó de ineptitud para el progreso, ó peor aun, de conformidad con lo malo; lo que equivaldrá á resignarse á la degeneración.

Hace tiempo que la mayor parte de los periódicos, sin distinción de colores políticos, vienen denunciando un constante aumento en la corrupción de la juventud; debido, entendemos, á varias causas, y entre ellas, la principal tal vez, al medio de «despreocupación» de tolerancia, de indiferencia hacia el vicio, en que aquella se encuentra. Los esfuerzos aislados de los padres de familia, de los tutores ó maestros, se pierden ó esterilizan en tal medio.

Es bastante general el parecer de que el principio de la perversión de los jóvenes es «la taberna», pero será imposible inculcarles que hacen mal en concurrir á ella, si en ella encuentran, como justificando su conducta, ó cuando menos dándole visos de licitud, á sus propios padres, tal vez á sus maestros, á hombres tenidos por respetables, y que realmente lo son en muchos casos. Claro está que al muchacho que sea testigo de que un caballero de influencia en la sociedad asi-

te todos los días á la taberna de moda á tomar una ó dos copas con los amigos, no ha de creer que hace mal imitando á aquel prestigiado caballero; y menos lo creará si éste es persona de su familia, tal vez su propio padre.

De nuestra edición de la mañana TELEGRAMAS PUBLICADOS

La inundación de Llobregat Madrid 2, 14:30.

Decrece la inundación en San Martín de Llobregat.

Mal tiempo Telegrafían de San Sebastián que hace mucho frío, lloviendo constantemente y reinando fuerte temporal.

La peste En Nápoles ha habido un nuevo caso de peste bubónica.

Con este motivo muchas familias alarmadas abandonan la ciudad.

Toma de posesión Madrid 2, 17:30.

Comunican de Barcelona que el cardenal Sr. Casañas, se muestra muy agradecido á la pruebas de afecto recibidas, con motivo de poseer el obispado.

Manifestó campiré con los deberes espirituales y morales y procurará por el bienestar de la diócesis.

Inundación Madrid 2, 18:30.

Despachos oficiales recibidos de Valencia, dicen que la inundación de Gandía ha causado innumerables destrozos en varias ciudades de aquel término.

El Sr. Silvela Madrid 2, 23.

El jefe del partido conservador señor Silvela no reunirá á los ministros de su partido antes de la apertura de las Cortes.

De viaje El ministro de Instrucción Pública, Sr. Conde de Romanones, en cuanto se restablezca su esposa marchará á Salamanca.

El Sr. Gamazo Dicho hombre público se encuentra muy aliviado en su dolencia.

Si sigue la mejoría se levantará el viernes.

Traslado Se asegura que será trasladado el gobernador de Zaragoza.

Complicaciones Turquía se muestra con animosidad contra los europeos. Témense conflictos.

LA COPA DE AMERICA

Detalles de la regata.—Entusiasmo y decepción de los ingleses.—Sir Thomas Lipton.—Lo que le cuesta el «match» de Sandy-Hook.

Los telegramas de Nueva York dan nuevos pormenores del sensacional «match» verificado anteayer en Sandy-Hook.

La victoria del yate americano «Columbia» sobre su competidor inglés «Shamrock II» no fué tan decisiva como anunciaron los primeros despachos, puesto que sólo consiguió aquel alcanzar la boya de entrada con una anticipación de 37 segundos, y no de un minuto y 33 segundos, como participó el telégrafo al terminarse las regatas.

El «Shamrock» llegó á la meta antes que el «Columbia», al dar la primera vuelta á la boya; más, al regresar, una racha de viento, hábilmente aprovechada por el barco americano, le dió el triunfo por algunos segundos.

La enorme multitud que presenciaba las regatas saludó con «hurra» formidables la llegada de ambos yates á Sandy-Hook.

En Londres se seguían con viva ansiedad las peripecias del «match»; en la torre de Dewar, cercana al Támesis, una luz de bengala verde anunciaba al público las probabilidades de triunfo del «Shamrock», mientras otra luz roja indicaba las del yate norteamericano, de acuerdo con los cablegramas de Nueva York que se iban recibiendo en la torre.

En un principio, el entusiasmo de londinenses crecía por momentos, duplicándose y aun triplicándose las apuestas en favor del barco de sir Thomas Lipton. Las luces verdes aparecían con frecuencia, en tanto que las rojas eran cada vez más raras. De repente todo cambió; una serie no interrumpida de bengalas rojas dió á conocer la ventaja obtenida por el «Columbia», y por último, la derrota del «Shamrock II.»

La decepción fué entonces general, aun entre los mismos ingleses, que habiendo apostado por el yate americano tenían la esperanza de compensar la pérdida de su dinero con la satisfacción de su amor propio nacional.

El resultado definitivo de las regatas fué anunciado al público en grandes transparentes colocados en las Redacciones de los periódicos y desde los escenarios de los principales teatros.

El propietario del «Shamrock II», sir Thomas Lipton, es muy popular en Londres y Nueva York. Posee una fortuna considerable, adquirida en la industria, y gasta anualmente enormes cantidades

en satisfacer sus sentimientos humanitarios y sus aficiones de «scriptor».

Hace poco tiempo fundó á su costa una de los mejores hospitales de Londres; la Reina Victoria le condecoró por este hecho el título de «knight» (caballero).

Es íntimo amigo del Rey Eduardo, quien suele invitarle con frecuencia á pasar temporadas en la posesión de Sandringham.

La tentativa hecha este año por sir Thomas Lipton para reconquistar la copa de América, que, como ya dijimos hace unos días, fué ganada por los norteamericanos en 1854, le cuesta al opulento capitalista la friolera de un millón de dólares.

El tesoro de los Estados Unidos

El Tesoro de los Estados Unidos alberga en la actualidad la respetable suma de 496.000.000 de dólares en su amonedado. De esta cantidad, parte está depositada en la Tesorería principal de Washington y parte en las subtesorerías de Nueva York, por ejemplo, custodia actualmente 170.000.000 de dólares.

Para poner estas inmensas riquezas al abrigo de los aficionados á lo ageno, se han adoptado extraordinarias precauciones.

Así, en Washington «la cámara del oro» se ha instalado en los subterráneos de la Tesorería principal.

Los subterráneos afectan forma cúbica, de longitud de 75 pies ingleses, con una anchura de 20 y una altura de 12. Los muros que lo forman tienen 12 pies de espesor, y están formados de dos muros paralelos compuestos de enormes bloques de granito y cubiertos por su parte exterior y la interior de una coraza de acero endurecido. El espacio que media entre los dos muros está lleno de balas de acero cromado, en las cuales se anularían los instrumentos que los ladrones pudieran utilizar para perforar el primer muro.

Se entra á la «cámara del oro» por dos puertas de acero endurecido, cada una de las cuales pesa 120 toneladas, y se hallan provistas de cerraduras confeccionadas de tal suerte, que no se puede abrir más que en una hora, en un minuto y en un segundo determinados, y de un aparato eléctrico de seguridad que actúa sobre timbres instalados en todos los puestos de policía de la ciudad.

JEITOS Y TRAINAS

El destroyer «Audaz» ha apresado siete trainas que pescaban en los límites de la prohibición.

Desde ayer se hallan en Vigo los fabricantes de conservas y calzones de la ría de Arosa.

Han venido á conferenciar con los de esta para buscar soluciones al conflicto de la pesca.

Un grupo numeroso de mujeres de Cangas de Osis ha prometido un tumulto.

Las amotinadas daban la voz de juregol, logrando que se reunieran muchos pescadores.

El objeto de las iniciadoras del motín era hostilizar á los pescadores de Moaña, é incantarse de sus aparejos de traña.

Intervino la guardia civil, consiguiendo se calmasen los ánimos.

Han sido apresadas seis traineras y un jeito.

Hoy deba llegar á Pontevedra el ministro de Marina.

En Redondela saludaron al duque de Veragua el gobernador civil, una comisión del Ayuntamiento, el comandante de Marina de Vigo y las comisiones anteriormente telegrafiadas.

Desde Monforte acompaña al ministro de Marina el almirante Cámara.

El diputado provincial D. Eduardo Iglesias saludó al ministro en nombre de los comisionados de Vigo.

Le rogó estudie detenidamente el asunto de la pesca para resolverlo en justicia.

El duque de Veragua manifestó al señor Iglesias que visitará Vigo y los demás puertos donde existe el conflicto, pues el Gobierno está resuelto á solucionar este asunto.

El ministro ha rehusado el alojamiento que le había ofrecido el Sr. Montero Ríos en su finca de Lourizan.

También le habían preparado habitaciones en el gobierno civil de Pontevedra.

Se alojará en el hotel Iberia.

El comandante de Marina de Vigo y el gobernador de Pontevedra acompañarán al ministro hasta dicha capital.

De la Cartera de Noticias

Disparo de arma

Escriben de Jerez:

«En la comandancia de la guardia rural se presentó en las primeras horas de ayer, un individuo, dando cuenta de que á consecuencia de un disparo de arma de fuego, había muerto un joven en la dehesa de «Campanero», término de esta ciudad y próxima á Paterna de Rivera.

Puesto el hecho en conocimiento del Juzgado de instrucción del distrito de San Miguel, salió en un carruaje para la dehesa de «Campanero.»

Según la versión que hemos oído, parece que el joven Fernando Barroso Pantoja, tomó la escopeta de su abuelo, que es guarda de la dehesa y salió con el propósito de tirar algún conejo; pero que á causa de habérselo enredado en la breña la escopeta, se le disparó, alcanzando el tiro á Tomás Rivera, que allí próximo se encontraba guardando una pieza de caza.

El tiro destrozó la cabeza al joven Rivera, produciéndole la muerte instantáneamente.

Conducido por la guardia rural ingresó el Fernando Barroso en la cárcel.

El cadáver fué conducido por orden del juez al depósito del cementerio, donde hoy le harán la autopsia.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El vapor «Buenos Aires», salió el viernes 27 de Habana para New-York.

El vapor «León XIII», salió el lunes 30 de Génova para Barcelona.

El vapor «Antonio López», salió el martes 1.º de Coruña para Vigo.

Observaciones marítimas de ayer

Amaneció con viento calmoso del primer cuadrante y mar llana, cielo y horizonte neblinosos; poco después de amanecer aclaró algo el horizonte por el cuarto cuadrante, siguiendo así hasta las ocho de la mañana que entabló el viento por el NO y después de las diez roló al ONO bonancible, con alguna marejada del viento, aclarando más el cielo y horizonte; en el resto del día se hizo el viento fresquito aumentando la marejada del mismo, quedando el cielo con celajerías y el horizonte brumoso; anoche ciendo igual.

Motín

Por noticias de Zaragoza sébase que los vecinos del pueblo de Huesca se amotinaron para protestar de que no se permitiera tocar una orquesta en la función religiosa.

El párroco del pueblo ha desparecido.

Desgracia

Dos guardas de viñas del pueblo de Ariza (Zaragoza) descargaron sus escopetas contra el vecino José Guerrero, dejándole muerto en el acto.

Parece ser que el interfecto no había dado motivo para esta agresión, y el pueblo indignado por esta salvajada, quiso lynchar á los guardas cuando fueron conducidos á la cárcel.

Asalto á un hospital

En la sesión de la Diputación provincial de Málaga se dió cuenta del siguiente hecho:

Fué leída una comunicación del visitador del Hospital provincial, dando conocimiento de haber sido asaltado aquel centro benéfico, y sustraído el cadáver de José Palomo.

El Sr. Martos propuso que por el Visitador se instruya expediente por si hay negligencia por parte de alguno de los empleados y que se pase el tanto de culpa á los tribunales de justicia.

El Sr. Macorra advirtió que había comprobado los hechos y que el único responsable era el guardián del depósito de cadáveres que no dió cuenta del hecho hasta bastante tiempo después de haber ocurrido.

Ayer mañana se verificó la autopsia, por los médicos forenses del distrito de la Alameda, de José Palomo, que murió en el Hospital, y fué sacado del depósito sin causa justificada, por individuos de la Federación Malagueña.

A las diez de la mañana recibía el cadáver cristiana sepultura en el tercer patio del Cementerio de San Miguel, lado de la tumba de su esposa.

Al acto del sepelio asistieron dos sacerdotes y dos personas de la familia del finado.

El gobierno civil remitió ayer el parte correspondiente al juzgado de Instrucción, en cuyo parte se conigna que Francisco López, Alonso Folis y Criobal Lopez y otros entraron en el Hospital civil con Enrique Ort Peralta y Ramón Lopez y envolvieron el cadáver en

un sudario, ayudados por el guarda del depósito de cadáveres del Hospital José de la Torre y se lo llevaron á la calle.

El Sr. Gobernador ha dado cuenta al gobierno de lo ocurrido.

El cura de San Pablo acompañado de dos redactores de «El Noticiero» conferenció ayer con el presidente de la Diputación sobre este asunto.

Atropello

Anoche celebró una conferencia con el Sr. Gobernador civil de la provincia, el conocido médico de Alcalá de los Gazules Sr. D. Manuel de Puelles, para darle cuenta del atropello, efectuado por un individuo llamado Caro, contra el acudado propietario y exalcalde conservador y actualmente concejal de aquel Municipio D. Francisco de Puelles Centeno, á ciencia y paciencia de aquellas autoridades.

El Sr. Gobernador prometió al señor Puelles hacer justicia.

Junta

La de la Congregación de la Vela que se celebrará en el Palacio Episcopal tendrá lugar el viernes 4 á la una de la tarde.

Por dormirse con dinero

Antonio Quintas Moncel, natural de Lugo, que accidentalmente se encuentra en Málaga, se quedó dormido en la Cortina del Muelle, algo embriagado.

Cuando despertó se encontró con que le faltaban una carterera con seiscientos cincuenta pesetas, un reloj de níquel, una petaca y la pipa.

Los ladrones, que no han sido habidos, se aprovecharon del sueño para robarle hasta el tabaco.

Cometas marítimas

Mr. A. L. Rotch, del Observatorio de Blue Hill (Estados Unidos), se propone remontes desde los buques, cometas con aparatos meteorológicos automáticos. La velocidad misma del buque dice mister Rotch, proporcionará el viento necesario para el ensayo de que se trata, en caso de que estar encajado el tiempo, y así se podrá obtener información de lo que ocurre en las capas superiores atmosféricas.

Efectivamente, ha dado excelentes resultados una prueba hecha por el mismo Mr. Rotch en Massachusetts Bay. El buque, navegando á razón de 10 millas por hora, hizo fácil la elevación de la cometa á la altura de media milla, cuando no soplabla la más tenue brisa. Son hoy muchos los que reconocen la conveniencia de adoptar este plan.

Toros y toreros

«Lagartijos» y «Machaquitos» torearon el domingo en Bayona ganado de Salas y quedaron muy bien.

—En la novillada que se celebró el mismo día en Carabanchel, y en la que estoquearon «El Pollo» y «León» estos cumplieron regularmente.

El sobresaliente no hubo en lo humano medios de hacerle salir de entre barreras y fué abuchado.

Después de la lidia relativamente formal se corrieron embolados y uno de ellos cogió á un lidiador de afición, volteándole. Resultó con la clavícula fracturada.

—En Lisboa se organiza una gran corrida benéfica á favor de los boers recogidos en Portugal.

Destrozada

El domingo último fué destrozada por el tren correo descendente de Murcia á Cartagena, una anciana de ciento tres años.

La infeliz caminaba por la vía y fué alcanzada por el convoy, sin que el maquinista pudiera evitarlo, á pesar de los repetidos avisos que diera.

Un robo

A los marqueses de Villagodio les han robado, en su casa de Bilbao, varias alhajas por valor de unas quince mil pesetas.

Se ignora quien es el autor del hecho.

Un rey loco

En estos últimos días se han adoptado nuevas medidas para aislar, más aún de lo que estaba, el castillo de Fuensterried, residencia del desgraciado rey Othon de Baviera, demente desde hace muchas años.

En el estado del agosto paciente se han observado variaciones curiosas en extremo.

El rey Othon, sumido habitualmente en honda melancolía, ha empezado á cantar trozos de ópera, que vuelven á su memoria después de veinticinco años de olvido.

El fragmento que canta con preferencia es el de *Rigoletto*. «La donna é mobile».

Otros recuerdos de índole distinta acuden igualmente á la memoria del monarca enfermo.

El día 27 del actual pidió, con vivas instancias, que se le permitiera ver á su hermano el rey Luis II.

Acerca del pronóstico que los médicos hayan formulado, en vista de estas alteraciones, se guarda impenetrable reserva.

Horas de oficina en los principales centros oficiales.

Gobierno militar.— Despacho de 8 á 12 y de 14 á 18.

Gobierno civil de la provincia.— De 11 y 30 á 17 y 30.

Diputación.— De 11 á 16.

Audiencia.— De 11 á 16.

Ayuntamiento.— De 11 á 17.

Obispado.— Secretaría de 12 á 14.

Juzgados.— Distrito de Santa Cruz.— De 11 á 17 y de 20 á 22. Los días festivos de 12 á 15 y 20 á 21.

Distrito de San Antonio.— De 9 á 11 de 13 á 17 y de 20 á 22. Los días feriados de 9 á 10 y de 12 á 14.

Administración de Hacienda.— De 11 á 17.

Delegación de Hacienda.— De 11 á 17. Aduana.— En la Administración de 11 á 16, en el muelle de sol á sol, y en los ferrocarriles de 9 á 16.

Registro de la Propiedad: oficinas, San Miguel, 16.— De 9 á 15.

Banco de España.— Operaciones de caja, de 11 á 15.— Asuntos de la Dirección de 11 á 15.— Intervención, para giros de 11 á 14 y 30, y para Cupones de 11 á 14.

Consumos.— Administración municipal, calle de San Francisco de 9 á 16.

Compañía arrendataria de tabacos.— Representación, calle Isaac Peral 12, de 12 á 15.

Giro mútuo.— Oficinas, calle Isaac Peral 12, de 11 á 13.

Instituto provincial.— Asuntos de Secretaría de 11 á 15.

Juzgado de Instrucción de 8 á 11 y de 13 á 16.

Ingenieros de Montes.— Oficinas, calle Murguía 44; de 12 á 16.

SERVICIOS
DE LA
COMPANIA TRASATLANTICA
DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Rio de la Plata.

Tres expediciones anuales á Filipinas.

Una expedición mensual á Canarias.

Seis expediciones anuales á Fernando Póo.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, á pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas y familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques. Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores é industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Trasatlántica y los Sres. Ripol y C.^a, Plaza de Palacio—Cádiz: la Delegación de la Compañía Trasatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Trasatlántica, Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^a—Coruña: Agencia de la Compañía Trasatlántica—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart y C.^a—Malaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION
DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE SANTA INÉS, 17 2.

El precio de las dos: el de solo «La Correspondencia de España»

«La Correspondencia de España» uno de los periódicos más importantes y demás antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOTICIAS Y RESEÑAS

La información diaria de «La Correspondencia de España» nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporters que frecuentan los centros oficiales y particulares.

SECCION TELEGRÁFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

NOVELAS

Uno de los alicientes de «La Correspondencia de España» es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar su lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Santa Inés, número 17

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio, y esquelas de defunción.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripcion.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á «La Correspondencia de España» en unión con la de Cádiz, que publica un extenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado, 2 pesetas al mes.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuantos deseen se les sirva «La Correspondencia» serán su aviso en la calle de Santa Inés, núm. 17, piso segundo, y puntualmente por las noches, acabado de llegar el correo les será remitida.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente, nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento del trabajo.

LAS TARJETAS DE VISITA se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, impreso ó en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía segun clase de papel siendo los más arreglados á 40 cénts. cada ciento.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fés de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas si se toman en cantidades de alguna consideración.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.

ANUNCIOS

En este periódico encontrarán los señores anunciantes gran economía en los precios, al mismo tiempo que la mayor publicidad.

Para tercera y cuarta plana se admiten hasta hora con veniente de la noche.

Los comunicados se abonarán con arreglo á tarifa y serán ó no admitidos á juicio de la Direccion.

No se devuelven los originales que se remitan aunque estos no se inserten.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.